

Wir haben auf den NachDenkSeiten immer wieder [\[1\]](#) [\[2\]](#) [\[3\]](#) [\[4\]](#) darauf aufmerksam gemacht, wie sich unsere Medien vor den Karren der Versicherungslobby spannen lassen. Als Quelle für die Horrordarstellungen über die gesetzliche Rente wird dabei regelmäßig das „Deutsche Institut für Altersvorsorge“ (DIA) genannt. Dabei wird – bis auf ein paar löbliche Ausnahmen – von den meisten Medien, vor allem von Bild, Welt, SpiegelOnline oder Berliner Zeitung verschwiegen, dass das DIA kein neutrales wissenschaftliches Institut, sondern ein von der Deutschen Bank und Investmenttöchtern dieser Bank getragener „Think-Tank“ ist, der als „wissenschaftlicher“ Schreibtisch für die Versicherungswirtschaft dient.

[LobbyControl](#) berichtet nun darüber, dass sich selbst die von den öffentlich-rechtlichen Rundfunksendern verantwortete Tagesschau als unkritischer Werbeträger in die Propagandakampagne für die private Altersvorsorge einspannen lässt. Ein weiterer Akt im Trauerspiel über den kritischen und unabhängigen Journalismus in Deutschland.